

MEDIENINFORMATION

Monaco stellt Rekorde auf

*Der größte Weinkeller der Welt – das teuerste Apartment der Welt –
das erste Drei-Sterne-Hotelrestaurant*



Frankfurt, 16. August 2022 – Monaco hat auch Superlative zu bieten, die bisher noch wenig bekannt sind. So finden sich im zweitkleinsten Staat der Erde drei außergewöhnliche Räumlichkeiten, die selbst die größten Länder der Welt zum Staunen bringen:

1) Der größte Weinkeller der Welt im Hôtel de Paris Monte-Carlo

Dunkle Gänge, schwaches Licht, hohe Regale – über 350.000 Weinflaschen lagern auf einer Fläche von über 1.500 Quadratmetern im berühmten Weinkeller des Hôtel de Paris Monte-Carlo. Winston Churchill trank hier bereits einen Armagnac, Fürstin Gracia Patricia feierte hier mit Fürst Rainier ihren 20. Hochzeitstag. Mit einem Panorama sämtlicher französischer Weinbauregionen finden sich hier Champagne, Provence, Burgund und Bordeaux. Dabei sind die ältesten Weine aus den frühen 1800ern, für viele von ihnen gilt ein Trinkverbot. Besucht werden kann der geschichtsträchtige Weinkeller jedoch nicht von jedem. Ausnahmen werden in der Regel nur für prominente Winzer und hochkarätige Gäste gemacht.

Eine virtuelle Tour durch den Keller findet sich [hier](#). Buchungen für eins der über 182 Zimmer, 74 Suiten und der Präsidentensuite des Fünf-Sterne-Luxushotels können [hier](#) unternommen werden.

2) Das teuerste Apartment der Welt im La Tour Odeon

Das 49-stöckige La Tour Odeon im monegassischen La Rousse - Saint Roman – für 370 Millionen Euro erbaut, gilt es als das höchste Gebäude Monaco. Auf 49 oberirdischen und zehn unterirdischen Etagen finden sich über 250 Wohnungen, die von 5,57 Mio. bis über 300 Mio. Euro rangieren. Das wohl mit Abstand teuerste von ihnen: das fünfstöckige Penthouse mit Dachterrasse und eigener Wasserrutsche. Unterschiedlichen Angaben zufolge wird das Ausnahme-Apartment für zwischen 335 und 400 Mio. Euro ausgeschrieben. Dazu gehört ein 360-Grad-Blick auf das Mittelmeer und die untergehende Sonne.

Einige Apartments stehen noch immer zum Verkauf offen. Das günstigste von ihnen: 18,7 Mio. Euro.

3) Das erste Drei-Sterne-Hotelrestaurant – Le Louis XV - Alain Ducasse à l'Hôtel de Paris

Das Le Louis XV – Alain Ducasse à l'Hôtel de Paris bietet seinen Gästen absolute Perfektion als Zusammenspiel aus Moderne und Tradition. Vom Guide MICHELIN mit drei Sternen ausgezeichnet, gilt es als das erste Hotelrestaurant weltweit mit dieser Auszeichnung. Gegründet von Namensgeber Alain Ducasse, leitet nun der französische Meisterkoch Emmanuel Pilon die mediterran ausgerichtete Küche. Laotischer Kaffee, über Holzfeuer gebratene Perlhühner, Mittelmeerbarsch mit Oliven aus Nizza und Felsenfischgelee sind nur einige wenige der ausgewählten Gerichte des Ausnahmerestaurants.

Weitere Informationen zu Öffnungszeiten und der Speisekarte finden sich [hier](#).

Über Visit Monaco

Eine ganze Welt auf gut zwei Quadratkilometern – das ist Monaco. Das Fürstentum bietet über die exklusiven Hotels, das berühmte Casino und den Yachthafen hinaus auch eine Vielzahl von weiteren Erlebnissen, außergewöhnlichen Locations und unbekanntem Seiten: seien es riesige Weinkeller, biologischer Gemüseanbau inmitten der Stadt oder eine dynamische kreative

Szene und gelebte Nachhaltigkeit. Darüber hinaus ist das Fürstentum Gastgeber von bekannten Veranstaltungen wie der Rallye Monte Carlo, dem Internationalen Circus Festival von Monte Carlo oder dem Monaco E-Prix für Elektrorennautos. Monaco hat auf einer kompakten Fläche viel zu bieten, entwickelt sich permanent weiter und begeistert mit erstklassigen Angeboten für Meetings, Incentives, Kongresse und Events.

Press contact:

global communication experts

Rainer Fornauf/ Marion Schön/ Mirko Engel

Hanauer Landstraße 184, 60314 Frankfurt am Main

Tel.: +49 69 175371-034/-024/-056

Email: monaco@gce-agency.com

Web: <https://www.visitmonaco.com/de>

Instagram: <https://www.instagram.com/visitmonaco/>

Facebook: <https://www.facebook.com/VisitMonacoAllemagne>

Twitter: <https://twitter.com/visitmonaco>